

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Kepemimpinan merupakan salah satu topik paling populer yang banyak menarik perhatian orang untuk dibahas dan diteliti. Hal tersebut dapat dilihat dari banyak penelitian, diskusi serta pembahasan tentang kepemimpinan di setiap Negara yang dilakukan oleh para ahli, akademisi maupun praktisi industri/organisasi. Cara terbaik untuk memahami konsep kepemimpinan yang begitu kompleks, dimana melibatkan pemimpin itu sendiri, para pengikutnya serta situasi, adalah dengan melihat cara kepemimpinan didefinisikan. Untuk mendefinisikan kepemimpinan, banyak penekanan pengertian yang berbeda-beda diberikan oleh para ahli tentang kepemimpinan, namun secara substansi terdapat kesamaan. Para peneliti mendefinisikan kepemimpinan berdasarkan perilaku, pengaruh, peran, karakteristik dari pemimpin itu sendiri.

2. Menurut Ibnu Katsir, islam merupakan agama yang sempurna, yang mengatur segala permasalahan kehidupan manusia, tidak terkecuali masalah kepemimpinan. Dengan demikian, kita sebagai umat Islam , hendaknya menerapkan konsep dan system dalam menjalankan suatu kepemimpinan bersumber dari islam itu, yaitu al-quran dan hadis.

3. Allah Ta'ala mengingatkan anak cucu Adam dari iblis dan pengikut-pengikutnya dengan menerangkan kepada mereka

permusuhan yang pernah dilakukan oleh iblis pada waktu dulu kepada bapak (seluruh) manusia, yaitu Adam. Mengingat usaha iblis mengeluarkan Adam dari Surga yang merupakan tempat kenikmatan menuju ke tempat yang penuh dengan kelelahan dan kepayahan, serta yang menyebabkan terlepasnya penutup auratnya setelah sebelumnya tertutup rapat. Yang demikian itu tidak lain merupakan sebuah permusuhan yang mendalam.

B. Saran-Saran

Bagi masyarakat babakan alangkah baiknya jika mengadakan kajian khusus terkait masalah kepemimpinan dengan mengambil landasan Alquran dan hadis, agar pemahaman mereka benar-benar mantap mengetahui seputar dunia kepemimpinan, tidak mengikuti apa yang di katakan oleh sesepuh kampung tersebut.

Bagi para pembaca, penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, maka dari itu saran dan kritik yang membangun sangat penulis nantikan demi perbaikan di lain waktu agar penelitian ini bisa menjadi lebih bermanfaat.